

Neuvième journée de championnat

Perturbations...

■ Avant d'aborder le commentaire du dernier week-end, une petite mise au point nous paraît indispensable. Lors de notre précédente rubrique, nous écrivions ceci après la victoire de Vendémian sur Cournonsec (16-3): "Un résultat certes tout à fait logique, mais un peu bizarre cependant dans la mesure où les Cournonsecois avait créé la sensation en battant le leader la semaine passée". Rien de vraiment choquant à nos yeux... sauf pour Vendémian qui n'a pas vraiment apprécié l'adjectif "bizarre", jugeant peut-être (?) qu'il induisait une notion de suspicion. Or il était employé tout simplement ici comme synonyme d'insolite, car à nos yeux la lourde défaite de Cournonsec huit jours après son succès sur le leader, l'était. Mais décidément, certains sont très (trop?) susceptibles dans le "petit monde" du tambourin. Chatouilleux à l'excès même! Tellement que c'est à se demander si ce sport parviendra un jour à sortir véritablement de son cocon. A croire parfois qu'il se complait dans une certaine confidentialité. Si tel est vraiment le cas (mais gardons-nous cependant de généraliser) qu'il le proclame haut et fort une bonne fois. Sinon, plutôt que de jouer avec les mots, qu'il cherche plutôt à trouver les remèdes à ces petits maux qui ne cessent d'entraver sa marche en avant...

Ceci dit, revenons sur le terrain de jeu avec cette 9e journée qui a vu deux rencontres seulement se disputer en première série. L'une a permis à Notre-Dame de renouer avec le succès aux dépens de Balaruc, l'autre à Cournonsec d'effacer sa "singulière" défaite face à Vendémian en battant Montarnaud. Gignac 2 - Vendémian n'a pu se jouer en raison de la pluie, cependant que Cournonterral, ne s'étant pas présenté sur le terrain du leader Gignac 1 a été déclaré forfait. Pouvons-nous ajouter que cela nous paraît bien étrange?...

En deuxième série, les deux formations de Vendémian l'ont emporté, l'équipe "1" devant le Causse, et la "2" contre Lavérune. Succès aussi de Cournonterral à St-Georges et de Pézenas face à Mèze.

D'autre part, signalons deux rendez-vous majeurs qui s'approchent à grands pas. Le premier est le "Grand-Prix du District de Montpellier", deuxième du nom, qui aura lieu les 8, 9 et 10 de ce mois avec des équipes invitées de 1e, 2e, 3e et 4e série ainsi que de moins de 15 ans.

Le second constituera indiscutablement l'événement de la saison 94. Il s'agit des rencontres internationales qui se dérouleront les 16 et 17 juillet au stade Louis-Fabre de Cournonterral avec le samedi France-Italie féminin (15 h) suivi à 16 h 30 d'une rencontre entre Castelferro (champion d'Italie 92) et l'équipe d'Italie. Le dimanche, après un match "Espoirs" à 15 h, le choc très attendu entre la France et l'Italie, version messieurs cette fois (16 h 30). Une affiche sur laquelle nous reviendrons.

Résultats

Première série: Notre-Dame 16 - Balaruc 9; Gignac I - Cournonterral (forfait de Cournonterral); Montarnaud 12 - Cournonsec 16; Gignac II - Vendémian (non joué à cause de la pluie).

Deuxième série: St-Georges 10 - Cournonterral 16; Vendémian I 16 - Le Causse 5; Lavérune 9 - Vendémian II 16; Pézenas 16 - Mèze 13.

Prochain week-end

Première série: Montarnaud - Gignac II; Vendémian - Notre-Dame; Cournonsec - Cournonterral; Balaruc - Gignac I;

Deuxième série: Lavérune - Mèze; Pézenas - St-Georges; Vendémian II - Le Causse; Cournonterral - Vendémian I.

Alain BARRAL

ML027388

L'Hérault, terre du tambourin

■ Notre région sera le théâtre les samedi 16 et dimanche 17 juillet prochain d'une rencontre internationale entre la France et l'Italie. La Ligue du Languedoc Roussillon, le Comité Départemental de l'Hérault et le club organisateur, Cournonterral, attendent de nombreux spectateurs pour ce qui constitue depuis 1992 - l'Italie s'était imposée 16/4 à Vendargues - le Rendez-vous majeur de l'année. Les dix meilleurs joueurs italiens actuels, parmi les meilleurs mondiaux donc, seront de la partie ce qui promet tout à la fois du spectacle mais aussi une tâche particulièrement ardue pour les tricolores.

Et les féminines ne seront pas oubliées dans cette grande fête du tambourin puisque les joueuses des deux mêmes pays s'affronteront en ouverture des débats. Alors que vous soyez néophyte, tout simplement curieux ou encore spécialiste de tout ce qui touche au batteur, fond, tiers, cordier, tambourin, mandoline... n'hésitez pas une seconde et venez assister à cette merveilleuse discipline dont les racines sont, cela mérite d'être rappelé, héraultaises.

13-7-91